
Bergkamener  SPD-Fraktion  für
den  Erhalt  des
Förderschulstandortes in Heil

Dieter Mittmann

Die  Forderung  der  SPD-Kreistagsfraktion  nach  einem  klaren
Signal aus der Kreispolitik für die Förderschulstandorte in
Bergkamen-Heil  und  Lünen  befürwortet  die  Bergkamener
Ratsfraktion  der  SPD.

 Die Diskussionen im Kreistag in Unna zum Vorgehen bezogen auf
die  Sanierungsmaßnahmen  an  der  Friedrich-von-Bodelschwingh
Förderschule für Geistige Entwicklung des Kreises Unna in Heil
sind  schon  seit  längerem  Thema  in  der  Bergkamener  SPD-
Fraktion.  Daher  begrüßt  der  Fraktionsvorsitzende  Dieter
Mittmann die Forderungen der SPD-Kreistagsfraktion zu einem
klaren Signal, die Förderschule in Heil, parallel zum Neubau
einer Förderschule in Lünen, zu sanieren.

„Eine Sanierung im Bestand muss gut vorbereitete und geplant
sein, damit der Schulbetrieb mit so wenig Abweichungen vom
gewohnten  Schulalltag  wie  möglich  realisiert  werden  kann“,
stellt  der  Bergkamener  Fraktionsvorsitzende  Dieter  Mittmann

https://bergkamen-infoblog.de/bergkamener-spd-fraktion-fuer-den-erhalt-des-foerderschulstandortes-in-heil/
https://bergkamen-infoblog.de/bergkamener-spd-fraktion-fuer-den-erhalt-des-foerderschulstandortes-in-heil/
https://bergkamen-infoblog.de/bergkamener-spd-fraktion-fuer-den-erhalt-des-foerderschulstandortes-in-heil/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2023/03/Mittmann_Dieter.jpg


fest. Dass nun ein Konzept zur Sanierung im Bestand erstellt
wird,  um  zeitnah  und  zielgerichtet  die  Sanierung
durchzuführen,  befürwortet  die  SPD-Fraktion  Bergkamen.

Das  parallele  Vorgehen  eines  Neubaus  in  Lünen  und  die
Sanierung der Friedrich-von Bodelschwingh-Schule in Heil ist
der schnellste Weg zeitnah ein bedarfsgerechtes Schulumfeld
für  Schülerinnen  und  Schüler  mit  dem  Förderschwerpunkt
Geistige Entwicklung langfristig zu sichern. „Daher wird hier
aus  Sicht  der  Bergkamener  SPD-Fraktion,  durch  die  SPD  im
Kreistag, das richtige Zeichen gesetzt!“, so Mittmann.

 


